



MINISTERIO  
DE FOMENTO



**aena**

Aeropuerto  
Federico García Lorca  
Granada-Jaén

# Nota de prensa

Balance 2015

## **El Aeropuerto FGL Granada-Jaén atiende a cerca de 1.700 personas en visitas educativas**

- **Más de una treintena de colegios conocieron de primera mano sus instalaciones durante el año pasado**

4 de febrero de 2016

El Aeropuerto Federico García Lorca (FGL) Granada-Jaén recibió durante el año pasado la visita de 35 colegios y otros centros educativos, lo que permitió a 1.698 personas conocer de cerca el funcionamiento de sus instalaciones.

Todos procedían de las provincias de Granada y Jaén, y la mayor parte de los asistentes fueron alumnos de Primaria y Secundaria, aunque también se dieron cita en el aeropuerto estudiantes de Bachillerato y de un campamento de verano.

El recorrido de estas visitas suele adaptarse a las necesidades de cada grupo, pero el trazado habitual abarca los puntos que se consideran estratégicos en el tránsito de un viajero por el aeropuerto.

Así, en el edificio terminal, se les explica dónde hay que facturar, qué hay que hacer para poder embarcar o desembarcar, qué medidas de seguridad han de cumplirse para poder subir a un avión o qué tratamiento y recorrido siguen los equipajes.

Se incluyen, además, paradas en dependencias que no forman parte del itinerario del pasajero, pero que desempeñan una labor muy importante en el día a día del Aeropuerto, como el Centro de Coordinación

Aeroportuaria, la Oficina de Meteorología, la halconera o el Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios (SSEI).

### **Paradas especiales**

En el caso del Centro de Coordinación, los alumnos aprenden cómo son las comunicaciones con la torre de control, el procedimiento para asignar los estacionamientos a cada aeronave o la gestión de posibles incidencias en la operativa.

En cuanto a la halconera, los cetreros detallan las tareas que realizan las aves rapaces, ahuyentando la avifauna del entorno del campo de vuelos y evitando que ésta acceda a la pista, con la garantía de seguridad que eso supone para los despegues y aterrizajes de los aviones. La charla instructiva va acompañada de una demostración práctica.

El paso por el SSEI suele generar mucho entusiasmo entre los alumnos más pequeños, gracias a la implicación de los bomberos que, además de hablar de la función que desempeñan en el aeropuerto, les enseñan sus equipos y cómo se usan los cañones de agua de los camiones.

Lo mismo ocurre en el hangar del helicóptero de rescate de la Guardia Civil o la oficina de meteorología, donde les enseñan instrumentos de medición, como el termómetro, el barómetro digital, el anemómetro de cazoletas o los ordenadores de transcripción de información meteorológica.

La iniciativa de estas visitas educativas nació con el objeto de acercar el funcionamiento de los aeropuertos a la sociedad, mostrar la cantidad y diversidad de personas y servicios que intervienen para garantizar su operatividad y seguridad, y explicar el valor que estas instalaciones tienen en el desarrollo de un medio de transporte fundamental.